



Chères habitantes, chers habitants,
Tremblez...
Le bal des montres est annoncé !!!

La Municipalité, invite l'ensemble des enfants, parents, amis... à venir fêter Halloween et l'arrivée de l'hiver le **VENDREDI 31 OCTOBRE à partir de 14h00,**

Les enfants, sous la responsabilité de leurs parents, sont invités à un bal déguisé et à un goûter à la salle polyvalente de la commune...

Rendez-vous à **14h00 à la salle polyvalente**

Merci aux habitants de bien vouloir faire connaître votre souhait de participer ou non à cette activité en complétant le bulletin de retour ci-dessous.

Le conseil municipal

